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Weekly Report 

 会長あいさつ    

事務局 〒960-8051 福島市曽根田町4-22 TEL：024-526-7211 FAX：024-526-7212 
      E-mail：info@fukushimachuo-rc.com  http:fukushimachuo-rc.com/ 

2024年11月6日(水) 
第15回（通算1602回）  

福島県教育会館 

「地区大会報告」 

2024-25年度会長  佐藤 信雄 

例 会 次 第  

会場準備～R財団・米山委員会 
 

◆開会点鐘  佐藤 信雄会長 
◆国歌斉唱「君が代」 
  ロータリーソング「奉仕の理想」 
      ソングリーダー 今野 朗会員 
◆「四つのテスト」唱和   
  職業奉仕委員会 佐藤 龍史委員長 
◆11月会員及びパートナーの誕生祝 
◆会長あいさつ  佐藤 信雄会長 
◆お食事をどうぞ 

◆幹事報告  多田 憲司幹事 
◆各委員会報告 
 ・指名委員会からの報告              
      指名委員会 山田 稔委員長 
 ・１２月のプログラム紹介 
       宍戸 宏行プログラム委員長 
 ・ロータリーの友の紹介   
     雑誌委員会 亀岡 政雄委員長 
          (代読 桃井 三夫委員) 
 ・ニコニコＢＯＸ委員会報告 
      植木 博隆ニコニコＢＯＸ委員 
 ・福島中央RAC創立10周年記念事業  
  参加について 
   安藤 正道青少年・ＲＡＣ副委員長 

◆地区大会報告 佐藤 信雄会長 
◆閉会点鐘  佐藤 信雄会長 

福島中央ロータリークラブ会報 

 11月に入り冬の便りも聞かれるようになりました。

東北太平洋側の天気の長期予報は平年と同様に晴れ

の日が多いとのことです。また、マイコプラズマが猛威

を振るっております。特に子供や高齢者はマスクなど

感染防止にご注意ください。 

 先週からの1週間は何といっても磐梯熱海で開催さ

れた「地区大会」です。大会に参加された方はお疲れさ

までした。毎年この大会に参加しておりますが、会長と

して参加してみて準備にあたったホストクラブは並々

ならぬ大変さ、ご苦労があることに改めて気づき感謝

の気持ちになりました。 

 地区大会につきましてはこの後にご報告させていただきます。 

 11月17日・18日の東京六本木RCのメーキャップが近づいてまいりました。

両日に参加される7名の方には後ほど新幹線のチケットをお渡しいたします。

途中参加の芳賀さんは午後6時ごろにヴィアインプライム赤坂にお越しくださ

い。メーキャップのみに参加される2名の方は東京六本木RC例会場のグラン

ドハイアット東京で合流しましょう。以上10名の方の登録は済ませましたが、そ

のほかのメーキャップご希望の方は今週中に申し出てください。追加で登録い

たします。メーキャップ料6,500円はまとめて事前に振り込みたいと思います

のでのちほど集金させていただきます。 

 本日は、後で地区大会の報告をいたしますので、会長挨拶は以上です。ありが

とうございました。 

 

ロータリーの友の紹介 
 

雑誌委員会 亀岡 政雄委員長 

(代読 桃井 三夫委員） 

【横組みページ】 

P７ 「ロータリー財団の始まりと今」 について書かれています。 

１１月はロータリー財団月間です。ロータリーが活動をする上で、ロー

タリー財団は今や欠かせないものとなっています。そのロータリー財

団の父、アーチ･クランフとロータリー財団の歩みを振り返っておりま

す。 

P18 「RIJYEM(ライジェム)」について書かれています。 

２０１８年に一般社団法人に改組
か い そ

されたRIJYEM(ライジェム)、青少年

奉仕を行う際に、具体的な手伝いをしている多地区合同組織体です。

この機会に是非ご一読ください。 

P26 「よねやまだより」です。 

 エジプト出身の米山記念奨学生の記事です。母国と日本では時間に対

する向き合い方が大きく違う事、また独特な日本語の文法や語彙の

習得に苦労したこと、将来の夢について語っています。 

【縦組ページ】 

縦P４ 「津田梅子さん」について書かれています。 

日本人初の女子留学生の一人で、現：津田塾大学の創設者であり、日

本における女子教育の先駆者と評価されております。髙橋裕子(現)

津田塾大学学長が語っております。是非ご一読ください。 
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 11月2日・3日に国際ロータリー第2530地区2024－25年

度の「地区大会」が磐梯熱海温泉ホテル華の湯とユラックス熱海

で開催されました。ホストクラブは郡山北RCです。 

 

Ⅰ．「会長会」では以下の議案が審議されました 

1．2023‐24年度決算・監査報告並びに決算承認の件では

決算案につき詳細な説明の後、決議が行われました。私は以

前メールで皆様にお知らせいたしましたが、どなたからもご

意見等がなかったので賛成の1票を投じました。 

結果、賛成58・反対1で承認されました。 

2．28‐29年度ガバナー候補者選出方法の件で、3通りの選

出方法のうち従来通りの「指名委員会の手続き」を採用したい

旨が上程されました 

  結果 賛成94 反対1 棄権2 で承認されました。 

3．24－25年度地区大会決議の件は12件の議案が上程さ

れました・ 

① 国際ロータリー会長ステファニー・Ａ・アーチェック氏の

テーマ「ロータリーのマジック」について当地区はこれに賛

同し国際平和に貢献し努力する件。 

② ＲＩ会長代理としてRI2550地区パストガバナー（宇都

宮90RC）飯村慎一氏を派遣されたことに感謝する件。 

③ 飯村氏が会長代理として臨席しRIの現況報告に対し、

感謝と共に記念品を贈呈する件。 

④ 右近八郎直前ガバナーに対する感謝の件。 

⑤ 2024－25年度財務報告と監査報告の件、これは議案

1号のことです。 

⑥ 2028－29年度ガバナー候補者選出方法の件、これは

議案2号のことです。 

⑦ 2025年6月21日にカナダのカルガリーで開催される

国際大会への参加推進の件。 

⑧ 地区大会記念事業の件。 

  ・福島県「東日本大震災福島子ども寄付」 

  ・郡山市「郡山市健やか子育てへの寄付」 

⑨ 公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会に対する寄

付増進に一層の努力をする件。 

⑩ ロータリーリーダーシップ研究会を推進する件。 

⑪ 今回開催の「地区大会」についてホストクラブ、コ・ホスト

クラブ、その他関係者への感謝の件。 

⑫ 2025-26年度地区大会は浪江ＲＣをホストとして

2025年10月25日・26日に南相馬市で開催する件。 

以上12件が一括審議され、賛成93 反対0 棄権4で承認

されました。 

 

Ⅱ．「本会議」ではＲＩ2550地区パストガバナー（宇都宮90ＲＣ）

の飯村慎一氏のスピーチがありました。 

  奉仕の理念「最もよく奉仕するもの、最も多く報いられる」に

よる実験経営で8年連続の増収増益を成し遂げたことを例に出

し、奉仕の理念についてのスピーチでした。 

 

Ⅲ．地区ラーニングセミナー 

 ＲＩ2840地区パストガバナー（高崎ＲＣ）田中久夫氏（高崎経済

大学名誉教授・税理士・社保労務士）の講演で、演題は「クラブを

活性化してロータリーを楽しもう」でした。 

 スピーチを聞きメモを取ったのですが、内容は演題とはちょっ

と異なり、人生に対しての生き方やモチベーションの話でした。 

 子供の教育について、端的に言えば、中国では「人に騙される

な」、韓国では「人に負けるな」、日本では「人に迷惑をかけるな」

ということです。そう言われると外国からの観光客の増加に

地区大会報告 

国際ロータリー 

第2530地区 

福島中央ロータリークラブ 

佐藤 信雄会長 

2024-25 

年度 
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12月のプログラム紹介 

宍戸 宏行 
プログラム委員長 

日 付 内 容 時 間 会 場 

12月4日(水) 米山記念奨学生スピーチ 12:30 エフズサンパレス 

12月11日(水) クラブ協議会「年次総会」 12:30 福島県教育会館 

12月18日(水) 年忘れ家族例会・RAC合同例会 18:30 ウェディング エルティ 

12月25日(水) 内容未定 12:30 ウェディング エルティ 

1月6日(月) 福島市内ロータリークラブ新年合同例会 12:30 ウェディング エルティ 

伴ってトラブルが多く発生していることを見ても納得です。 

 人として①バイタリティがあるか、②ポジティブであるか、③自

己研鑽に心がけているか、が大切です。そして「古今の優れた人

に学ぶ（愛読書を持つ）」「他人の経験をほめる又は学ぶ（経験を

大切に）」そして古事にもありますが「100の失敗が1つの成功

を生む」、「失敗を恐れるな」という話でした。 

 「あなたのこれまでが、これからを決める」ではなく「あなたの

これからが、これまでを決める」。「今さら」ではなく「今から」で

す。ともおっしゃっておりました。 

 この田中久夫氏の著書に「ロータリークラブに入ろう」（幻冬

舎）があります。私は以前に平井さんからこの本を頂き、読ませ

ていただきました。「ロータリーの理念が、ロータリーの細則が」

という堅苦しい話ではなく、田中氏が経験した・実践したことが

書いてあり、とても読みやすい本でした。 

 中身は「ロータリーって何をしている団体なの」の質問に面白

おかしく答えています。書評に、「ロータリーは人生の目的」を発

見できる「人生の道場」であり仲間と共に学べる「大人の学園」

とあります。 

 最近、会長になって再度この本を読みなおしました。「会長に

求められる資質と器量」の項目には、「①信任力、②余裕力、③柔

軟力、④知名度、⑤健康と性格明朗、⑥清廉性、⑦高潔性、⑧自

主性・自立性・自律性、⑨包容力、⑩先進性」と、会長に求められ

る要件が載っていました。私にはまだまだ足りていないことに

痛感しております。 

 また、「＊＊＊委員会」という項目にも触れています、それぞれ

の委員会に属している方は、お読みいただいてはと思います。 

 この度の大会の中で、平井さんがこの本の注文を取っていま

したので、即座に20冊ほど注文いたしました。 

この本をお持ちの方もいらっしゃると思いますが、各委員会に1

冊ずつ、また会員歴の浅い方にお渡しします。この機会に、まだ

お読みでない方は是非お読みください。 

田中 久夫氏(高崎RC) 

地区大会記念品 
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■紺野 信会員 
  先日の記念コンペにて、優勝させて戴きました。 

また、MLBドジャースの優勝で、当店ではドジャース・
大谷グッズの記念Saleを開催中です。  

ニコニコBOX委員会報告 
植木 博隆委員 

安藤 正道 

植木 博隆 

梅津 寿光 

鍛冶 輝雄 

菅野 幸一 

熊坂 友好 

今野 朗 

紺野 信 

斎藤 高紀 

坂本 和司 

佐々木 臣樹 

佐藤 和子 

佐藤 信雄 

佐藤 龍史 

宍戸 宏行 

菅谷 敏 

鈴木 努 

多田 憲司 

西屋 明 

芳賀 裕 

桃井 三夫 

箭内 一典 

山田 稔 

渡部九二五郎 

渡邊 英世 

  目標 200万円 

本日の投入額  25件  39,000円   

  累   計   509,116円 

 

本日の出席率 
会員数          43名 

出席者総数        25名 

 うち出席免除会員出席  4/5名 

出席率      59.5％ 

1) 11月のロータリーレートは、1ドル１５３円です。 
2) 今月の例会についてのご案内です。次週11月13日

(水)は今週の文化の日の振替で休会、11月20日(水)
は勤労感謝の日の振替のため休会となります。次の
例会は11月27日(水) 12：30～ウェディング エルティ
での開催です。浦部博様（元福島RC会員）による「信
夫山よもやま話」をお聞きします。当日は東京六本
木RCより小篠会長・堀井幹事がメークアップの予
定ですので、ぜひご参加ください。 

幹 事 報 告   

多田 憲司幹事  

 
 

福島中央ロータリー杯通算100回記念 

2024年11月2日(土) パーシモンCC 
福島中央ロータリークラブゴルフ同好会 

 

優  勝   紺野 信 会員 

準優勝   佐藤 元彦会員 

B B 賞   植木 博隆会員 

   

◆11月会員及びパートナーの誕生祝 

   会員      

     11月5日 植木 博隆会員 

    11月17日 熊坂 友好会員 

    11月19日 齋藤 康隆会員 

  パートナー   

    11月18日 石橋 真一会員のパートナー 

    11月25日 新妻 和雄会員のパートナー 

    （12月8日  今野 朗会員のパートナー） 


